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ATA DA SEGUNDA REU_NIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR — CAE/2023 

Aos trinta e um dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e três, às dez 
horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, neste município 
de Itabaianinha/SE, foi realizada uma reunião extraordinária do conselho 
supracitado. Na oportunidade estiveram presentes os conselheiros: Juddy Lee 
Fontes de Almeida, Ivaneide Nascimento de Almeida Campos, Celismar Brazil 
dos Santos, Natalia Oliveira dos Santos e Gilmar Correia da Conceição. Estava 
presente também a secretaria executiva do CAE Andréa Maciel. A reunião foi 
coordenada pelo presidente o senhor Gilmar Correia da Conceigdo que iniciou 
agradecendo a presenga de todos. Continuando o presidente solicitou a leitura 
da ata da reunião anterior a qual foi aprovada por unanimidade, Em seguida o 
mesmo comunicou sobre algumas visitas realizadas por ele e que observou em 
algumas escolas o não cumprimento no cardapio. Ato seguinte solicitou a leitura 
do oficio nº 97/2023 do Secretario Municipal de Educação. Prosseguido a 
presidente colocou à disposição dos conselheiros a documentação contábil 
financeira referente aos recursos do PNAE/2022, para ser feita a devida análise. 
O processo de análise foi iniciado, após a analise foi respondido o questionário 
do FNDE e emitido o Parecer Conclusivo das contas do PNAE/2022. Dando 
continuidade os conselheiros organizaram um novo cronograma de visitas nas 
escolas da rede pública municipal para o mês de junho. Nada mais foi 
acrescentado. A reunião foi encerrada. Esta ata foi lavrada, após lida se 
aprovada será assinada pelos presentes. 
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Recibo do Parecer Conclusivo do Conselho de Alimentação Escolar - ALIMENTAÇÃO ESCOLAR enviado e registrado na base de dados do FNDE para análise 

Enviado por:: GILMAR CORREIA DA CONCEICAO 

Cargo: Presidente do Conselho 

OBS: O Parecer Conclusivo foi realizado com base em informações disponíveis nesta data, sendo que o atual mandato do CAE é responsável pelas informações ali registradas para o exercício de 2022 
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1) Para certificar-se da autenticidade deste documento, acesse o enderego virtual abaixo: http://www.fnde.gov.br/autenticidade/ 


